

TERMINOLOGI

Riwayat akun – daftar transaksi yang diselesaikan dan operasi non-perdagangan di akun.

Pengaturan – order klien untuk membuka/menutup suatu posisi, membuat/menghapus, atau mengubah order yang tertunda.

Operasi konversi arbitrase – operasi valuta asing, yang bertujuan untuk menghasilkan keuntungan.

Harga Jual – harga yang ditawarkan oleh penjual sebuah alat.

Saldo – hasil keuangan dari semua transaksi akun perdagangan yang telah diselesaikan.

Operasi saldo – operasi seperti penyetoran dana, penarikan, dan koreksi saldo.

Mata uang dasar – mata uang pertama dalam pasangan mata uang yang ingin dibeli/dijual oleh klien untuk mata uang kuotasi.

Klien – individu atau badan hukum yang menerima layanan Perusahaan.

Perusahaan – E-Global Trade & Finance Group, Inc.

Pasangan mata uang – objek operasi konversi berdasarkan perubahan satu nilai mata uang terhadap nilai mata uang lainnya.

Mata uang setoran – mata uang yang digunakan untuk penyetoran dan penarikan dana.

Ekuitas – saldo dana di akun perdagangan. Dihitung dengan rumus berikut ini: saldo + keuntungan mengambang/kerugian mengambang.

Laba/rugi mengambang – keuntungan/kerugian yang belum tercatat pada posisi terbuka alat tertentu pada nilai kurs saat

posisi baru.

Selisih – sebuah kisaran harga di mana kuotasi belum ada.

Harga selisih – harga kuotasi pertama setelah Selisih, yang dapat berbeda dari kuotasi sebelumnya beberapa poin atau lebih, bahkan ratusan.

Margin awal – setoran yang diperlukan untuk membuka sebuah posisi.

Posisi terkunci – posisi yang dibuka untuk membeli dan menjual satu alat yang sama dengan volume yang sama.

Lot – unit volume alat.

Margin – jaminan, yang diwajibkan oleh dealer untuk mempertahankan posisi terkunci yang terbuka atau posisi terkunci yang ingin dibuka klien. Setiap alat memiliki marginnya sendiri.

Tingkat Margin Call – tingkat peringatan. Jika level saat ini lebih rendah daripada Margin Call, akun berada di bagian peringatan dealer.

Tingkat margin – rasio aset-terhadap-obligasi bebas *100%.

Perdagangan margin – perdagangan dengan menggunakan leverage.

Meta Trader Bridge – adalah perangkat lunak untuk translasi ulang perdagangan klien, yang memungkinkan broker mengirimkan permintaan perdagangan secara otomatis ke penyedia utama pilihan.

Margin yang diperlukan – jaminan yang diperlukan oleh dealer untuk mempertahankan posisi terbuka.

Kuotasi non-pasar – kuotasi yang memenuhi persyaratan berikut ini:

- Selisih harga yang signifikan.

Kesalahan yang jelas – kegagalan eksekusi order klien, pembukaan atau penutupan posisi pada harga yang salah, atau tindakan lain oleh dealer yang terkait dengan evaluasi harga pasar yang salah.

Order – order klien untuk membeli atau menjual jumlah tertentu pada harga tertentu.

Harga aktivasi order (harga eksekusi order) – ketika pasar mencapai harga ini, order akan dieksekusi.

Poin – perubahan harga minimal mata uang dasar.

Broker utama – adalah broker yang memiliki akun perusahaan untuk mendukung klien meminta transaksi broker tingkat kedua. Perusahaan kami adalah broker tingkat kedua. Broker utama dapat berupa lembaga keuangan atau bank besar mana pun.

Kuotasi – harga sekuritas yang dipertimbangkan saat membeli dan menjual. Ini dinyatakan dalam Harga Jual dan Harga Tawaran.

Mata uang kuotasi – mata uang kedua dalam pasangan mata uang, untuk mata uang ini klien dapat menjual/membeli mata uang dasar.

Kurs - harga satu mata uang yang dinyatakan dalam satuan harga mata uang negara lain.

Permintaan – instruksi yang dibuat oleh klien untuk menerima kuotasi.

Riwayat server – berkas log yang disimpan di server dengan data pemrosesan order dan permintaan klien.

Spread – Selisih Harga Jual dan Harga Tawaran yang dinyatakan dalam poin.

Tingkat Stop Out – penutupan posisi yang wajib. Jika level saat ini berkurang lebih rendah daripada level Stop Out, dalam akun yang dikuotasi secara otomatis, posisi yang paling tidak menguntungkan akan ditutup dan dalam akun yang dikuotasi oleh dealer, permintaan penutupan posisi yang paling tidak menguntungkan akan dikirim.

Kuotasi mengalir – penyediaan kuotasi yang memungkinkan klien melakukan transaksi tanpa

negatif. Malam sejak hari Rabu hingga hari Kamis menjadikan pembayarannya tiga kali lipat.

Tiket – nomor pengenalan universal, yang ditetapkan pada semua transaksi dan order.

Alat – sebuah pasangan mata uang.

Akun perdagangan – daftar transaksi platform perdagangan yang menampilkan transaksi lengkap yang telah selesai, posisi terbuka, operasi non-perdagangan, dan order.

Volume transaksi – hasil kali jumlah lot dan volume lot.